

～学校と家庭・地域をつなぐお便り～

## 柏小みんなの合い言葉 「あかるく

かしこく たくましく」



地域の方にご指導頂いた「田んぼの子事業」の田植え

# 柏原つ子

令和元年6月1日

第3号

文責:中西

## 6月のことば

雨が降らなきや虹は見られない

(ハワイのことわざより)

何かが起きて落ち込んでいても、その後にはきっと  
良い事が起きるよ♪

## 修学旅行先で見た 「心豊かな」6年生の姿

柏原小学校 学校教育目標（令和元年度）

心豊かで 自立心のある子どもの育成  
「あかるく かしこく たくましく」

5月15日と16日の二日間、爽やかな風と好天に恵まれた修学旅行を6年生が満喫しました。初日は奈良。法隆寺と夢殿、東大寺とその周辺のウォーターラリー、そして今回初めて平城京跡にも足を運びました。2日目はキッザニア甲子園での仕事体験です。

世界遺産の法隆寺では、国宝級の数々の仏像の美しい姿を目の当たりにすることができました。

その時のことです。なんと柏小の子どもたちは、仏像の前に来ると、みんなそれぞれに拝むのです。あちらの仏像の前でもこちらの仏像の前でも、それぞれが手を合わせて、目を閉じて…。(撮影禁止で写真がお見せできないのが残念)。法隆寺の境内の鏡池のほとりに、正岡子

規の「柿くへば 鐘が  
鳴るなり 法隆寺」と  
いう有名な句碑が立  
っていますが、そこ  
でもご覧のとおり、  
自然に手を合わせて  
いました。

私の胸には何とも形容しがたい温かい思いが溢れてきて、思わず涙ぐんでしまいました。今年度で3年目となる学校教育目標「心豊かで 自立心のある子どもの育成」ですが、この目標のまんま、子どもたちをこんなに豊かな心の持ち主に育ててくださったおうちの方々、地域の方々に改めて深く感謝いたします。

## ■ 6月の行事予定



3日(月) 交通指導、委員会活動、水泳開始、

6年成菩提院写経体験

5日(水) 新体力テスト予備日

6日(木) なかよし遊び、検尿二次

7日(金) やきそば交歓会

8日(土) PTA 親子活動事業

10日(月) クラブ活動

11日(火) 5年花菖蒲草刈り交流会

12日(水) 1・2年お話会、子ども安全リーダー会

13日(木) ことばのがっしょう会(参観5校時、

PTA研修会、引き渡し訓練)

14日(金) 交通指導

16日(日) 花菖蒲園見学ウォーク(参加者募集中)

17日(月) クラブ活動

20日(木) 小中連絡会 6校時カット、\*立腰指導

24日(月) クラブ活動、家庭学習強制週間

25日(火) さわやか集会

26日(水) 5・6年お話会



### \*20日(木)の立腰指導について

本校児童で気になるのが椅子に腰かけた時の姿勢です。まっすぐな姿勢を保つことが難しく、ぐにゃぐにゃです。腰骨を立てて背筋を立てて座る「立腰」は、明治の教育者である森信三先生が提倡したものですが、健康にいいだけでなく、集中力をアップさせるという精神面の効果も大きいのです。

今回は立腰トレーナーの藤本敦子先生をお招きし、指導していただきます。それをもとに、朝、全校一斉に「1分間 立腰タイム」を継続して実施していく予定です。

## 各学年の様子



1年生の学校探検。先日は2年生と一緒に来ましたが、今日は独り立ち。校長室で何を見つけたかな？



4年生のクリスタルプラザ見学。山のように積み上げられた古布はどうなっていくんだろう…。



2年生。今日はどんなお話かなあ。朗読ボランティアのやまびこさんのお話に聞き入ります。



5年生。地域の方にご指導いただいた田植え。泥の中には、初めはつめたーい、やがて、あつたかーいの声。



三年生。リコーダーの先生が大阪から来てくださいました。大小いろんなリコーダーにびっくり。長さにびっくりも全然違つんだ！



6年生の修学旅行の二日目。交通渋滞を乗り越え、職業体験をするキッザニアに到着。朝から気合いが入ってます。

本校の特色ある教育活動の一つ、全校を赤青黄の三班ずつ計九班の縦割りにした「なかよし活動」。今日は結成会議の日。



「ねえねえ、  
こんなのどう?  
いいんじゃない」